



Fasching im Hohenthanner Waldkindergarten

Normalerweise heisst es ja, ein Freitag der 13. bringt Unglück. Nicht aber für die Kinder des Waldkindergartens Hohenthann. Hier brachte dieser Tag vor allem eines: Viel Spaß bei der Faschingsfeier im verschneiten Wald. Bereits um 8 Uhr morgens setzte sich ein dick eingepackter, bunter Zug von Cowboys, Feen, Drachen, Indianern, Eisbären, Ninjas, Polizisten, Marienkäfern, Piraten und noch viel mehr lustigen Gestalten in Richtung Brotzeitplatz des Waldkindergartens in Gang.

Hier wurde auf der Waldbühne den anwesenden Eltern und Großeltern das Märchen vom Hans im Glück erzählt und gesungen. Unter der Leitung von Undine Menzel, der musikalischen Unterstützung von Uwe Kasten und mit Kinderpflegerin Gerti Biederer als Hans waren alle Kinder in verschiedenen Rollen in das lustige Stück eingebunden. Nach dem verdienten Applaus gab es vor der winterlichen Kulisse zur Stärkung Faschingskräpfen und Tee für alle Akteure und Gäste. Zum Abschluss wurde gemeinsam gespielt und gesungen, bevor sich das Kindergarten-Team und die Waldmäuse in die verdienten Ferien verabschiedeten.

Bericht/Foto:Stefan Röckl

